



Jewel Samad/AFP/Getty Images

## El rey del sur (novena parte)

El rey del sur: capítulo uno

- Gerald Flurry
- [26/4/2018](#)

Continuación de [El rey del sur \(octava parte\)](#)

## La peor torpeza en política exterior en la historia estadounidense

Uno de los aspectos más preocupantes del creciente poder de Irán es su coqueteo con el armamento nuclear. Irán ha tenido un programa nuclear propio durante muchos años. Las filtraciones de información han mostrado que Irán por un lado declara públicamente que su programa es puramente para uso de energía, de hecho quiere que otras naciones sepan que podría ser una amenaza nuclear. En mayo de 2011, el *Organismo Internacional de Energía Atómica* reportó que Irán había trabajado en desarrollar un detonador para una bomba nuclear. Sin embargo, la “superpotencia” estadounidense no sólo ha permitido que Irán continúe patrocinando el terrorismo violento, sino que por medio de un acuerdo nuclear negociado en 2015, ¡ha garantizado virtualmente que Irán llegará a ser un Estado armado nuclearmente!

El 16 de enero de 2016 marcó la implementación del acuerdo nuclear con Irán. EE UU y la Unión Europea levantaron las sanciones sobre Irán, liberaron cerca de 100 mil millones de dólares en activos congelados, y le dieron la bienvenida a Irán con toda una avalancha de acuerdos económicos. Y EE UU y la UE recibieron nada a cambio.

Irán no cambió *nada* en sus políticas de agresión, subversión y patrocinio del terrorismo. ¡Ni siquiera *adijo* que haría reformas en alguna de estas áreas! Sin ceder *nada*, a Irán se le dio todo lo que necesitaba con el fin de acelerar en gran medida su carrera en la obtención de la bomba nuclear.

Este acuerdo no hizo al mundo más seguro... ¡fue un desastre para el mundo! Hay abundante evidencia de que la diplomacia con una nación maniaca como Irán nunca tendrá éxito.

El mismo día en que las sanciones fueron levantadas, Irán anunció la compra de 114 aviones Airbus de las naciones europeas.

¿Por qué Irán estaba tan ansioso de lanzarse a importantes negocios con Europa? Porque desea estar muy involucrado en la economía global para que nadie se atreva intentar ponerlo fuera. ¡Se dio prisa en el acuerdo de Airbus porque se está dando prisa en construir la bomba al mismo tiempo! Y no quiere que nadie entorpezca su progreso, como sucedió antes con los paquetes de sanciones.

La administración de Obama había dicho que implementaría “sanciones ajustables” si encontrara que los iraníes estuvieran haciendo trampa en el acuerdo. Pero dado que Irán se ha entrelazado al instante con las economías de las naciones de Europa y otros lugares, sería virtualmente imposible para EE UU “ajustar” cualquier sanción.

¿Hará trampa Irán? La historia dice que sí. ¿Cuándo no ha hecho trampa después de hacer un acuerdo significativo con Occidente?

Cualquiera con sentido común sabe que uno no debería negociar con naciones que añoran su destrucción. Estados Unidos negoció con la peor nación patrocinadora del terrorismo sobre la Tierra, y la invitó al círculo de la comunidad de naciones.

¿Está conduciendo esto a la paz? Lea Mateo 24:21-22 para ver a dónde está conduciendo. ¡Bombas nucleares y armas de destrucción masiva están a punto de ser usadas en una escala que este mundo nunca ha visto! ■

Continúa en [El rey del sur \(décima parte\)](#)



**Descargue o solicite  
ya su copia gratuita del**

**Rey del sur**

**dando clic aquí.**